



EL MUNDO, SABADO 26 DE MAYO DE 2001

LAS ROZAS

# El niño diabético puede ir de viaje con su clase

MADRID.- La Asociación de Centros Autónomos de Enseñanza Privada (ACADE) señaló ayer, en relación con la denuncia planteada por la familia de un niño del colegio Zola de Las Rozas al que no se le permitió participar

en un viaje de fin de curso a Santander a causa de su diabetes, que el chico podrá asistir a la excursión si la familia del pequeño y los médicos que lo tratan se responsabilizan de los posibles riesgos.